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Protokoll  

der öffentlichen Sitzung Nr. 07/11-15 des  

Ausschusses „Kultur, Sport, Soziales, Inneres“ des Beirates Woltmershausen 
07. Mai 2014 

Sitzungsort: Seniorenpflegeheim „Weserhof“ (CASA REHA), Hermann-Ritter-Straße 111 
(3.OG), 28197 Bremen  

 
Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr    Ende der Sitzung: 19:50 Uhr  

 
Anwesend: 
Ursula Becker, Torsten Bobrink, Manfred Herzig, Holger Meier, Anja Schiemann, Heidelinde Topf 
 
An der Teilnahme verhindert: Mazlum Koc (e), Thomas Plönnigs  
 
Gäste/ Referent_innen:  Herr Kutschke (Seniorenpflegeheim Weserhof), Herr Oltmann (S 73), Frau 
Schwehm (AfSD), Edith Wangenheim, Emil Gerke (beide Beirat Woltmershausen), interessierte 
Bürger_innen und Vertreter der Presse 
 
Vorsitz: Michael Radolla 
Protokoll: Ute Schwarmann, beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen 

Top 1 - Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: Die Tagesordnung wird genehmigt. 

Top 2 – Genehmigung des Protokolls der nicht öffentlichen Sitzung Nr. 06/11-15 vom 
12.02.2014 

Beschluss: Das vorliegende Protokoll wird ohne Änderungen genehmigt.  

Top 3 – Seniorenpflegeheim „Weserhof“ (Vorstellung der Einrichtung) 

Der Vertreter des Seniorenpflegeheims „Weserhof“ gibt eingangs einige Hinweise zur 
Einrichtung (zu Details siehe auch Beiratsprotokoll zur öffentlichen Sitzung vom 03.02.2014) 
und gibt anschließend weitere Erläuterungen im Rahmen einer Hausführung. In der 
Diskussion mit dem Einrichtungsvertreter wird dabei unter anderem deutlich, dass sich das 
insgesamt sehr geringe Angebot an niedergelassenen Ärzten im Stadtteil zu einem 
wesentlichen Problem für das Haus uns seine Bewohner_innen entwickeln könnte. Hier sieht 
der Ausschuss Handlungsbedarf für seine zukünftige Arbeit. 

Nach dem Rundgang weist der Vorsitzende abschließend darauf hin, dass der Ausschuss in 
einer seiner nächsten Sitzungen das Thema „Ältere Menschen im Stadtteil“ aufgreifen und 
gemeinsam mit Vertretern der im Stadtteil ansässigen Einrichtungen Angebote und Defizite 
in diesem Bereich herausarbeiten wolle.  

Top 4 –Spielplatz Huder Straße: Entwicklung eines Naturspielplatzes (Vorstellung des 
Projektes) 
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Die Vertreterin des Amtes für Soziale Dienste (AfSD) stellt anhand einer Planunterlage die 
vorgesehene Umgestaltung des Spielplatzes Huder Straße zu einem Naturspielplatz vor. 
Dabei sind abgetrennte Bereiche für kleinere und größere Kinder mit der Einrichtung 
verschiedener Spielgeräte geplant. Die gesamte Umsetzung wird mit 70.000,00 € angesetzt. 
Da jedoch vormals eingeplante Impulsgelder ab diesem Jahr vorerst nicht mehr vergeben 
werden, ist nun eine Entwicklung des Platzes in mehreren Bauabschnitten geplant. Der 
Beginn des ersten Abschnitts ist für den Herbst dieses Jahres geplant (Kleinkindbereich) und 
die Fertigstellung ca. ein halbes Jahr andauern. Hierfür werden zusammen 26.500,00 € 
benötigt, wovon 2.500 € aus Globalmitteln des Beirates beantragt sind.  
Da der jetzige Zugang zum Spielplatz etwas versteckt liegt und somit nicht schlecht 
erkennbar ist, soll im Gesamtprojekt auch eine Überarbeitung der Eingangssituation 
durchgeführt und darüber hinaus ein zusätzlicher zweiter Eingang auf das Gelände 
geschaffen werden. Die Unterhaltung des Platzes soll durch die „Bremer Maulwürfe“ 
übernommen werden.  

Die Ausschussmitglieder begrüßen die Planungen und nehmen die Ausführungen zur 
Kenntnis. 

Top 5 –Globalmittelantrag: Initiativberatung Amt für Soziale Dienste/Sozialzentrum Süd 
(Spielplatz Huder Straße - Entwicklung eines Naturspielplatzes) 

Die Ausschussmitglieder stimmen im Hinblick auf die vorgestellten Planungen überein, das 
Projekt im Rahmen  des vorliegenden Globalmittelantrags in Höhe der Antragssumme 
unterstützen zu wollen. 

Beschluss: Der Fachausschuss empfiehlt dem Beirat, für diesen Antrag die volle Antragssumme in 
Höhe von 2.500,00 € zu beschließen. (einstimmig) 

Top 6 – Berichte des Amtes  ./. 

Top 7 – Verschiedenes ./. 

 

 

 

 

 

    Heidelinde Topf Michael Radolla Ute Schwarmann 

Ausschusssprecherin  Vorsitz        Protokoll 


